Pressath und Umgebung



Mit Fackeln durch die Nacht: Feuerwehr Dießfurt wandert nach Grafenwöhr

Dießfurt. (whw) Für die Feuerwehr Dießfurt beginnt das Jahr seit 16 Jahren mit einer Nachtwanderung. Heuer war das Ziel bereits zum zweiten Mal das Schützenheim Grafenwöhr. Über 60 Wanderer aller Altersgruppen begaben sich auf die landschaftlich schöne Strecke. Diese führte über Forstwege weit ab vom Straßenverkehr. Beim Abmarsch verteilte die Wehr Leuchtstäbe und Fackeln, viele Teilnehmer hatten sich selbst mit Taschenlampen und Warnkleidung ausgerüstet. Die Wanderung stand unter der Aufsicht von Johannes Brüderer, der alles bestens vorbereitet hatte. Auf halber Strecke legte die Gruppe eine Trinkpause mit heißem Tee ein. Nach eineinhalb Stunden Fußmarsch erreichten die Wanderer die Waldgaststätte Schützenheim. Dort folgte ein Abendessen. Danach verbrachten alle gemütliche Stunden. Gegen 22.30 Uhr traten die meisten zu Fuß den Rückweg an. Einige ließen sich von Autos nach Hause fahren. Johannes Brüderer dankte Teilnehmern und Feuerwehrverein, der die Fackeln, Leuchtstäbe und ein Getränk für die Wanderer zur Verfügung gestellt hatte. Bild: whw